



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Bernburg - Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Bernburg - Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Staßfurt nach Zeugenhinweis - Brand eines Motorrollers in Bernburg - Kennzeichendiebstahl in Neundorf - Diebstahl E-Bike in Bernburg - Verkehrsstraftat in Schönebeck - fehlender Versicherungsschutz - Einbruch in Wohnhaus in Staßfurt - Kontrolle Fahrtauglichkeit in Bernburg

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Samstagmorgen wurde im Bereich Köthensche Straße, gegen 01:05 Uhr, ein 40-jähriger Radfahrer einer Verkehrskontrolle unterzogen. Auf Grund des wahrgenommenen Alkoholgeruchs wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen Vorwert von 1,83 Promille. Zur weiteren Beweisführung in dem eingeleiteten Strafverfahren wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Samstagmittag kontrollierte die Polizei einen 20-jährigen Bernburger, der im Bereich Krumbholzstraße mit einem Motorroller unterwegs war. Der Kraftfahrzeugführer war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf die Einnahme von Cannabis- und Amphetaminprodukte. Zur weiteren Beweisführung wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit nach Zeugenhinweis)

Samstagmittag erhielt die Polizei einen Bürgerhinweis über einen vermutlich betrunkenen PKW-Fahrer, welcher sich mit seinem PKW vom Parkplatz eines Einkaufsdiscounters im Bereich Hecklinger Straße entfernt hatte. Der 64-jährige Kraftfahrzeugführer aus Staßfurt konnte im Rahmen von geführten Ermittlungen kurze Zeit später bei seinem Bekannten in der Wohnung angetroffen werden. Nach erfolgter Belehrung räumte dieser ein, mit seinem PKW gefahren zu sein. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 2,63 Promille. Zur weiteren Beweisführung wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet. Der Führerschein wurde sichergestellt. Dem Beschuldigten wurde das Führen von

führerscheinpflichtigen Kraftfahrzeugen im öffentlichen Verkehrsraum untersagt. Der Beschuldigte wird sich strafrechtlich verantworten müssen.

Bernburg (**Brand eines Motorrollers**)

Samstagmittag wurden Polizei und Feuerwehr, gegen 13:30 Uhr, auf Grund eines Fahrzeugbrandes, im Bereich Waltherstraße, alarmiert. Bei Eintreffen brannte ein abgestellter Motorroller. Auf Befragung des Eigentümers wurde bekannt, dass dieser vor Brandausbruch das Fahrzeug abgestellt hatte. Noch bevor dieser das Haus betrat, entwickelte sich das Brandgeschehen. Nach derzeitigem Erkenntnisstand ist von einem technischen Defekt am Fahrzeug auszugehen. Der Motorroller wurde in Gänze zerstört.

Neundorf (**Kennzeichendiebstahl**)

Vermutlich in den Nachstunden zum Samstag entwendete derzeit unbekannte Täterschaft die amtliche hintere Kennzeichentafel von einem im Bereich der Rathmannsdorfer Straße 66 abgestellten Kraftfahrzeug. Das Fahrzeug wurde am Freitag, den 12.07.2024, gegen 17:00 Uhr abgestellt. Die Eigentümerin bemerkte am Samstagvormittag, gegen 11:00 Uhr, das Fehlen der Kennzeichentafel. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und nimmt sachdienliche Zeugenhinweise, gern auch telefonisch unter 03471/ 379-291, entgegen.

Bernburg (**Diebstahl E-Bike**)

Am Samstag erschien ein 61-jähriger Bernburger im Polizeirevier Salzlandkreis und zeigte den Diebstahl seines E-Bikes an. Zum Sachverhalt wurde im Rahmen der geführten Befragung bekannt, dass besagtes E-Bike am Freitag im Stauffenbergstraße 12, gegen 15:00 Uhr, vor dem Wohnhaus abgestellt und mittels Schlosstechnik gesichert wurde. Als der Eigentümer sein Fahrrad am Samstag wieder nutzen wollte, musste er gegen 07:30 Uhr feststellen, dass sein E-Bike durch unbekannte Täterschaft entwendet wurde. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und bitte auch hier um mögliche tatrelevante Zeugenhinweise.

Schönebeck (**Verkehrsstraftat - Fehlender Versicherungsschutz**)

Samstagnachmittag kontrollierte die Polizei im Bereich Friedrichstraße eine 30-jährige Dame, welche mit einem Elektrokleinstfahrzeug (Elektroroller) unterwegs war. An dem Kraftfahrzeug, welches bauartbedingt schneller als 6 km/ h fährt war kein Versicherungskennzeichen angebracht. Auf Befragung gab die Fahrzeugführerin an, dass kein Versicherungsschutz für das Fahrzeug besteht. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Stalßfurt (Einbruch in Wohnhaus)

Derzeit unbekannt Täter schaffte sich, vermutlich während der Nachtstunden zum Samstag, während der Abwesenheit der Bewohner, gewaltsam Zutritt zu einem Wohnhaus im Bereich Doberitzer Weg. Nach derzeitigem Kenntnisstand wurde zumindest ein Wertgeß mit Unterlagen entwendet. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Mögliche Zeugenhinweise zur Täterschaft und zur Tatbegehung nimmt die Polizei des Salzlandkreises entgegen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtauglichkeit)

Am frühen Sonntagmorgen wurde auf der Landstraße 64, zwischen den Ortschaften Gerbitz und Latdorf ein 32-jähriger Radfahrer auf Grund seiner unsicheren Fahrweise einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle konnte starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen werden. Ein freiwilliger Vortest ergab einen Wert von 1,98 Promille. Zur weiteren Beweiserhebung wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet. Der Fahrradfahrer wird sich strafrechtlich verantworten müssen.

[brno]